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UNAS PALABRAS DEL PRESIDENTE 

PIERRE-ÉTIENNE BINDSCHEDLER, CEO SOPREMA

Estimados colaboradores y colaboradoras,

Este año que acaba de empezar volverá a ser inusual.

Primero de todo, la guerra, con la tragedia humana que 
ha causado, ha puesto de manifiesto nuestra dependencia 
de los combustibles fósiles y la necesidad de reducir su 
consumo.

El buen tiempo que hemos experimentado a principios de 
año debería animarnos a ser más eficientes en la reducción 
de las emisiones de CO

2
.

El aumento de las tasas de interés debilitará las finanzas de 
los estados y empresas que han recurrido con demasiada 
frecuencia a la deuda para financiar sus déficits o su falta de 
rigor en la gestión de sus asuntos.

Esto no es muy agradable, pero tampoco es la primera vez 
que situaciones como esta alteran nuestras vidas.

Nuestro éxito dependerá de si tenemos una estrategia 
clara con el fuerte deseo de contribuir a la mejora del 
mundo en el que vivimos. 

SOPREMA tiene la oportunidad de hacer una importante 
contribución a la reducción del CO2, responsable del 
calentamiento global.

Nuestro equipo de I+D está trabajando en ello, y empezamos 
a ver los resultados.

• Tenemos una amplia gama de productos de aislamiento 
térmico elaborados con materias primas orgánicas, incluido 
uno basado en el papel de glassine, del que tenemos la 
patente mundial. Se están haciendo inversiones importantes 
para aumentar nuestra capacidad de producción de 
aislamiento natural.

•  Somos capaces de fabricar aislamiento de XPS con un 
alto % de material reciclado.

•  Estamos empezando a elaborar polioles, la materia prima 
para el aislamiento PIR, con plásticos reciclados.

•  Vamos a inaugurar el nuevo laboratorio de I+D con Adexsi 
para validar nuestras soluciones de gestión de eficiencia 
energética en condiciones reales.

•  Tenemos como objetivo en todas nuestras plantas la 
reducción de los desechos de producción a cero para el 
2023.

•  Estamos invirtiendo en fuentes de energía renovables 
para reducir nuestro consumo de energías no 
renovables.

•  Fomentamos la movilidad sostenible.

•  Hoy podemos proporcionar la huella de carbono de los 
productos que vendemos.

Tenemos muchos más ejemplos concretos, y espero 
que aquellos que los hayáis liderado me perdonéis por 
no mencionar los resultados de vuestro trabajo. Somos 
conscientes que esto no es suficiente, o no vamos lo 
suficientemente rápido. Nuestro objetivo común es ser los 
mejores en nuestra especialidad y un ejemplo para nuestra 
profesión.

Una vez un empresario dijo: «No son los grandes los que se 
comen a los pequeños, pero sí los rápidos los que se comen a 
los lentos». Nuestro éxito, vivir en un mundo mejor, depende 
de todos nosotros y de nuestra rapidez de actuación.

Cuento con vosotr@s, vuestras iniciativas y vuestro 
compromiso.

Os deseo un feliz y próspero año nuevo.

Atentamente,

Pierre-Étienne Bindschedler

¡FELIZ AÑO NUEVO!


